



# LES VACANCES DE LA VIE

14bis Avenue Jean-Jacques Rousseau 95600 EAUBONNE

**SIRET : 525 256 426 00038**

Déclarée en Préfecture de Cergy le 18/8/1981 - n° 0951000616  
Sous l'ancienne dénomination « LES AMIS DE LA RÉSIDENCE UTRILLO »

## RAPPEL DES NOS ACTIVITÉS 2024

**JANVIER : ASSEMBLÉE GÉNÉRALE** très importante car de nombreux changements y ont été entérinés: Changement de Président, changement d'adresse officielle de l'association, modification du prix de la cotisation, etc..

Je vous renvoie au compte rendu de l'époque pour tout complément d'information.  
(Zone téléchargement du site Internet)

**FEVRIER :** Repas du Mardi Gras au M.A.C.

Le duo sud-américain **José et Francisco MARTI** qui forment le groupe "**Los Guachos Mamberos**" a assuré l'animation musicale et vous a fait danser.

**MARS :** Au cabaret "LES ENFANTS TERRIBLES", à Elbeuf (76), un show de transformistes a fait suite à un repas spectacle, très animé.

**AVRIL :** Nous devions aller à GUISE (02) pour y visiter le Château médiéval et le Familistère « Godin ». **SORTIE ANNULÉE FAUTE DE COMBATTANT.**

**MAI :** Une belle ballade à Orléans.

Le centre historique regorge de curiosités, depuis la Cathédrale jusqu'à l'ancienne Mairie, la maison Groslot. Après un déjeuner en ville, visite du Parc Floral de la Source, baptisé de la sorte parce qu'il sert d'écrin à la source de la rivière "Loiret".

**JUIN : LA SORTIE SURPRISE : DU CHEVAL A LA BIÈRE**

Le musée du Cheval de trait de Sacy Le Grand, dans le sud de l'Oise, nous a ouvert ses portes, et après une visite très intéressante, la promenade dans le bourg, en Pauline a précédé un déjeuner dans l'orangerie de Villette, belle bâtisse un peu isolée et difficile d'accès.

Une brasserie artisanale a clôturé la journée, bien évidemment après une dégustation.

**JUILLET :** Visite incontournable du château de Pierrefonds ... et pour nous reposer, nous avons déjeuné dans un "bateau-restaurant" : "L'escapade" lors d'une remontée de l'Oise.

La fin de journée a été consacrée à la visite du musée de la batellerie à Longueil-Annel.

**AOUT :** Que d'eau, que d'eau...!!!!

Le matin visite du parc canadien de Muchedent, connu pour ses élevages en pleine nature d'animaux sauvages, ce sont les loups qui devaient retenir notre attention.

Oui mais voilà, la météo en a décidé autrement. Quelques courageux ont bravé la pluie, et on eu la possibilité de voir une meute de loups gris alors que les autres se sont réfugiés à l'abri autour d'un café.

Après cette visite nous avons sacrifié à la tradition en allant déguster des moules frites au Casino de Dieppe. La pluie aura gâché toute la journée, puisqu'il n'a pas été possible de « traîner » en ville, ni sur la plage.

**SEPTEMBRE : LE PERIGORD**

J'ai beaucoup de mal à en parler, les circonstances m'ayant contraint à renoncer à ce voyage.

J'ai entendu dire que tout s'était bien passé, et que les participants étaient ravis de leur séjour. Tant mieux.

*Je pense que conducteur et guide auront été aussi très satisfaits de ce séjour...*

Dans l'ensemble, la météo aura été clémente, excepté pour ce qui concerne la visite de Collonges La Rouge, c'est très dommage car cette cité a un autre charme sous le soleil.

Un petit couac malgré tout avec un hôtel sans ascenseur... cela me donnera une leçon pour l'avenir : encore un point très précis à vérifier.



# LES VACANCES DE LA VIE

14bis Avenue Jean-Jacques Rousseau 95600 EAUBONNE

**SIRET : 525 256 426 00038**

Déclarée en Préfecture de Cergy le 18/8/1981 - n° 0951000616  
Sous l'ancienne dénomination « LES AMIS DE LA RÉSIDENCE UTRILLO »

## OCTOBRE : DES TIGRES AU COCHON GRILLÉ.

Bof !!!! C'est un peu, pour moi, le résumé de la journée.

Bof car encore une sortie, et j'en suis désolé pour tout le monde, sous la pluie... une de plus !

Bof ensuite car j'avoue avoir été terriblement déçu par la visite du matin.

Probablement parce que j'en attendais beaucoup plus.

C'est vrai que quatre malheureux tigres parqués dans des enclos tout petits, c'est quelque chose que je supporte difficilement. C'est mon côté photographe animalier qui se révolte.

Le repas n'attire aucun commentaire négatif, si ce n'est que boire un Kir ou un verre de vin dans une timbale en terre, je trouve cela moyen. Un bon point pour le cochon qui était très bon.

Un autre bon point pour le service.

Côté animation musicale et animation tout court on était très très loin d'un Gérard CURCI.

Le brave DJ n'était pas nul, il était inexistant.

Bof aussi à cause du fait que ce fut le dernier voyage de Frédéric Chamon avec LVV.

Une page qui se tourne.

## NOVEMBRE :

Traditionnel repas du Beaujolais nouveau, réalisé par notre hôte Agnès, qui aura effectué là sa dernière prestation à notre intention.

Ambiance musicale et danse assurée par l'incontournable Gérard CURCI.

## DECEMBRE : Au cabaret "LA BELLE ÉPOQUE"

La fin d'année au Cabaret, un classique. Trop classique probablement puisque la participation a chuté drastiquement par rapport aux autres années.

Bon repas malgré tout, beau spectacle et super ambiance, un peu gâché par la disposition de notre table vis à vis de la scène, ce qui a pu gêner certains d'entre vous. .

Encore une belle journée.

Tout ceci m'amène à une réflexion concernant le comportement à avoir lors de nos sorties.

On l'a déjà évoqué, nous sommes, ou tout du moins vous n'êtes pas tout seul.

L'impact de tout ce que vous pouvez être amené à dire ou à faire lors d'une de nos sorties ne se limite pas à votre personne mais rejailli inmanquablement sur le groupe tout entier.

Il faut bien comprendre que le prestataire que vous avez en face de vous ne connaît qu'une seule entité : l'association. Et que donc si il a un jugement à porter c'est contre l'association qu'il le portera... à tors.

Je vous demanderai donc de veiller à respecter cette consigne toute simple :

**SI VOUS AVEZ UN SUJET DE RECRIMINATION A FORMULER, MERCI DE LE FAIRE AUPRES DE L'UN DES MEMBRES DU BUREAU PRESENT. C'EST LUI QUI SE CHARGERA DE FAIRE REMONTER LE PROBLEME AUPRES DU PRESTATAIRE.**